

Am Sonntag, 27. Januar 2013, fand im Landhaus in Adensedt unsere diesjährige Jahreshauptversammlung statt. Im Mittelpunkt der Versammlung standen die Ehrungen, da Neuwahlen in diesem Jahr nicht auf der Tagesordnung standen.

Insgesamt waren 38 Mitglieder zur diesjährigen Jahreshauptversammlung gekommen sowie 4 Gäste. Zu Beginn gedachte die Versammlung der im vergangenen Jahr Verstorbenen sowie der Opfer von Kriegen, Terror und Gewalt.

Nach der Kaffeepause überbrachte der 1. Kreisvorsitzende Jürgen Frühling die Grüße des Kreisverbandes. In seiner Rede ging Jürgen Frühling auf die Personalsituation in der Kreisgeschäftsstelle sowie auf Themen der Sozialpolitik ein.

Ehrungen

In der Versammlung wurden für 10-jährige Mitgliedschaft im Sozialverband geehrt: Bärbel

Neumann, Horst Neumann, Jutta Langkabel und Susanne Jaksch. Kurt Bornemann wurde für 20-jährige Mitgliedschaft geehrt.

Eine besondere Ehrung wurde Otto Roffmann zuteil, der inzwischen dem Sozialverband 65 Jahre die Treue gehalten hat. Diese außergewöhnliche Ehrung nahm Kreisvorsitzender Jürgen Frühling persönlich vor.

Bericht des Vorsitzenden

Vorsitzender Hans-Joachim Kloster ging in seinem Rechenschaftsbericht insbesondere auf die seit der letzten Versammlung durchgeführten Veranstaltungen ein.

Danach hielt er einen kleinen Ausblick auf die in diesem Jahr geplanten Veranstaltungen und dankte insbesondere den Vorstandsmitgliedern für die geleistete ehrenamtliche Arbeit zum Wohle des Verbandes. Weiter ging er auf die positive Mitgliederentwicklung ein. Inzwischen ist sie auf 118 Personen gestiegen.

